

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Der perfekte Start im neuen Jahr ...

Am Samstag, 25.01.2025 stand unser traditioneller Neujahrslerngang auf dem Programm und dieses Jahr mit dem Motto: „ASIATIC Comeback“.

Im Jahre 1999 haben wir Uwe Johannsen aus Baiersbrunn kennengelernt. Ein sehr spezieller Trainer, der durch sein effektives und sehr motivierendes Training bekannt ist. Bis 2011 hatten wir regelmäßigen Austausch und dann verloren wir uns etwas aus den Augen. Deshalb war es höchste Zeit Uwe Johannsen mit seinen Meisterschülern Thorsten Wurster und Julian Schuster zurück in die Halle nach Börstingen zu bringen.



Teilnehmer vom Neujahrslerngang 2025

Mit rund 40 Teilnehmern war der Lehrgang sehr gut besucht und das Feedback war super!

Wir starteten mit Thorsten Wurster und Julian Schuster, die sich in 2 Pools um die Teilnehmer gekümmert haben. Danach kam der Haupttrainer Uwe Johannsen ins Spiel, der wie immer sein Training nach seinen Vorstellungen der ATK-Selbstverteidigung gegeben hatte.



Uwe Johannsen | li: Julian Schuster | re: Thorsten Wurster

Nach dem Neujahrslerngang trafen wir uns noch im La Gana, wo wir den Tag entspannt ausklingen lassen konnten.

An dieser Stelle nochmal vielen Dank an die Trainer und die Organisatoren des Kampfkunst-Auftaktes ins Jahr 2025.

Volker Hipp (BKS-Starzach)

Fotogalerien und Berichte: <https://bujukai.com/fotos-2/>
Hier bekommst Du alles über unseren Verein beantwortet.
volker.hipp@bujukai.de / www.bujukai.com